

حلول الإدارة لمجموعات العيادات

Management Solutions
for Clinic Groups

nphies
نقيس



معتمد
Certified



موثوق به في أكثر من 10 دول لأكثر من 25 عامًا
Trusted in 10+ countries for over 25 years



حول Medinous

ميدينوس هي مزود عالمي لحلول إدارة المستشفيات والعيادات المتكاملة والممكنة عبر الويب. مع أكثر من 25 عامًا من الخبرة في تكنولوجيا الرعاية الصحية، كنا في طليعة تقديم الحلول التحولية للمستشفيات والعيادات في أكثر من 10 دول. يقع مقرها الرئيسي في الولايات المتحدة، وتتعاون ميدينوس مع المؤسسات الصحية لتبسيط العمليات السريرية والمالية والإدارية، مما يعزز كل من رعاية المرضى وكفاءة العمليات.

About Medinous

Medinous is a global provider of fully integrated, web-enabled hospital and clinic management solutions. With over 25 years of expertise in healthcare technology, we have been at the forefront of delivering transformative solutions to hospitals and clinic across 10+ countries. Headquartered in the US, Medinous partners with healthcare institutions to streamline clinical, financial, and administrative operations, enhancing both patient care and operational efficiency.

يدعم الاعتمادات الدولية

SUPPORTS INTERNATIONAL ACCREDITATIONS



هل مجموعتك متصلة حقًا؟ Is Your Group *Truly Connected*?

A single patient record across every branch

One identity and one continuous history, so care is consistent wherever the patient is seen.

سجل مريض واحد عبر كل فرع

هوية واحدة وتاريخ مستمر واحد، بحيث تكون الرعاية متسقة أينما تم رؤية المريض.

One view of the whole group

Case volume, revenue, and utilization across all locations, available to leadership in real time.

نظرة واحدة على المجموعة بأكملها

حجم الحالات والإيرادات والاستخدام عبر جميع المواقع، متاحة للقيادة في الوقت الفعلي.

Room to grow without disruption

New branches connect into the same platform, so the group can expand without rebuilding systems.

مساحة للنمو دون انقطاع

الفروع الجديدة تتصل بنفس المنصة، بحيث يمكن للمجموعة التوسع دون إعادة بناء الأنظمة.

ماذا نقدم؟

What Do *We Offer*?

الوحدات السريرية

السجل الطبي الإلكتروني حسب التخصص | طلبات الأطباء
الإلكترونية | التمريض | غرفة العمليات | نموذج الرعاية السريرية
ومجموعات الأوامر | طب الأسنان | العلاج الطبيعي | إدارة النظام
الغذائي | إدارة الطوارئ | الرعاية المنزلية | العافية

Clinical Modules

Specialty-wise EMR | CPOE for Doctors | Nursing |
Operation Theatre | Clinical Model of Care & Order
Sets | Dental | Physiotherapy | Dietary Management |
Emergency Management | Home Care | Wellness

وحدات رعاية المرضى

التسجيل وجدولة المواعيد | إدارة العيادات الخارجية | إدارة
المرضى الداخليين ونظام ADT | تطبيق الهاتف المحمول للمرضى

Patient Care Modules

Registration & Appointment Scheduling | Outpatient
Management | Inpatient Management & ADT | Patient
Mobile Application

الوحدات الفرعية

المختبر | الأشعة | الصيدلية | المخازن العامة والمخزون | بنك الدم
| قسم تعقيم الأدوات الجراحية

Ancillary Modules

Laboratory | Radiology | Pharmacy | General Stores &
Inventory | Blood Bank | CSSD

وحدات المكتب الخلفي

الفوترة والتأمين | التدبير المنزلي | صيانة الأجهزة | إعداد
التطبيقات | الجودة ومكافحة العدوى | الإبلاغ عن الحوادث

Back Office Modules

Billing & Insurance | Housekeeping | Machine
Maintenance | Application Set Up | Quality & Infection
Control | Incident Reporting

لوحة تحكم التحليلات ونظام معلومات الإدارة | التنقل

Analytics & MIS Dashboard | Mobility

الإضافات
Add-ons



- ✓ نظام أرشفة الصور والاتصالات الطبية (PACS) والتصوير
- ✓ تخطيط موارد المؤسسات والمالية
- ✓ مطالبات الدافع / التأمين
- ✓ واتساب، البريد الإلكتروني والرسائل النصية
- ✓ قواعد بيانات الأدوية من طرف ثالث
- ✓ بوابات الدفع الإلكترونية
- ✓ مراقبات وحدة العناية المركزة وتسجيل العلامات الحيوية
- ✓ نظام إدارة الموارد البشرية
- ✓ إدارة علاقات العملاء وتفاعل المرضى
- ✓ PACS & Imaging
- ✓ ERP & Finance
- ✓ Payer / Insurance Claims
- ✓ WhatsApp, Email & SMS
- ✓ Third-party Drug Databases
- ✓ Online Payment Gateways
- ✓ ICU Monitors & Vitals Capture
- ✓ HR Management System
- ✓ CRM & Patient Engagement

لماذا تختار العيادات والمراكز الطبية ومراكز الحالات اليومية خدماتنا

Why Clinics, Medical Centers & Day Case Centers Choose Us

السجل الطبي الإلكتروني المشترك وسجل المريض



يتم الحفاظ على هوية مريض واحدة عبر جميع الفروع، مما يمنح كل طبيب السجل الطبي الكامل في أي موقع وعلى أي جهاز، دون الحاجة لإعادة التسجيل.

Common EMR & Patient Record

A single patient identity is maintained across all branches, giving every clinician the complete clinical history at any site, on any device, with no re-registration.

المختبر والأشعة المركزي



يتم توجيه نتائج المختبر و DICOM إلى السجل الطبي بمجرد توفرها، مما يلغي الإدخال المكرر ويقلل من وقت الاستجابة.

Central Lab & Radiology

Laboratory and DICOM results are routed into the clinical record as soon as they are available, removing duplicate entry and reducing turnaround time.

المخزون المركزي والأصول الثابتة



تظهر مستويات مخزون الزرع والمواد الاستهلاكية في الوقت الحقيقي عبر جميع الفروع، بحيث لا تؤثر الرؤية المحدودة في موقع ما على التوفر في موقع آخر.

Central Inventory & Fixed Assets

Implant and consumable stock levels are visible in real time across all branches, so availability at one site is never held back by limited visibility at another.

إدارة المطالبات المركزية



تدعم جميع الفروع وظيفة مطالبات واحدة، مع توثيق مرتبط مباشرة بالترميز والتقديم — معدلات رفض أقل، ودورات تحصيل أقصر.

Centralized Claim Management

All branches are supported by one claims function, with documentation mapping directly to coding and submission — lower rejection rates, shorter collection cycles.

التقارير والتحليلات الجماعية



يتم عرض أداء المجموعة في الوقت الفعلي، مع تغطية حجم الحالات، والإيرادات، والاستخدام، واتجاهات الحالة عبر كل فرع.

Group Reporting & Analytics

Group performance is presented in real time, covering case volume, revenue, utilization and referral trends across every branch.

نظام إحالة المرضى



يتم رفع الإحالات الداخلية بين التخصصات وتوجيهها والاعتراف بها وإغلاقها داخل المنصة، متبعة كل مريض خلال رحلة الرعاية الكاملة.

Patient Referral System

Internal referrals across specialties are raised, routed, acknowledged and closed within the platform, following each patient through the full care journey.

هوية مريض واحدة

سجل مستمر واحد يتم الحفاظ عليه عبر جميع الفروع والتخصصات.

One Patient Identity

One continuous record maintained across all branches and specialties.

مصدر واحد للحقيقة

معلومات سريرية وتشغيلية ومالية على منصة واحدة، لا حاجة للمصالحة.

One Source of Truth

Clinical, operational and financial information on one platform, nothing to reconcile.

مراقبة جماعية في الوقت الحقيقي

عرض مباشر لأداء الشبكة بأكملها، دون الحاجة لتقارير يدوية من كل فرع.

Real-Time Group Oversight

A live, network-wide view of performance, without manual reporting from each branch.

تدفق نقدي متوقع

التوثيق والترميز والمطالبات تتم كعملية واحدة متسقة، لتقديم طلبات أنظف.

Predictable Cash Flow

Documentation, coding and claims run as one consistent process, for cleaner submissions.

توسع أسرع وأقل مخاطرة

يتم تجهيز الفروع الجديدة في السحابة وتنضم إلى الشبكة متصلة بالفعل — نمو بدون إعادة بناء البنية التحتية في كل موقع.

Faster, Lower-Risk Expansion

New branches are provisioned in the cloud and join the network already connected — growth without rebuilding infrastructure at each site.

هل أنت مستعد لاستكشاف مدينوس؟

Ready to explore Medinous?

حدد موعدًا لجولة مجانية وتعرّف على كيف يمكننا دعم مجموعة عياداتك.

Schedule a free walk-through and understand how we can support your clinic group.

[Request a Demo](#)[اطلب عرضًا تجريبيًا](#)www.medinous.com sales@medinous.com 